

# えばさんの

# ひ

# と

戸越一丁目町会

齋藤 千津子 さん

地域の方のリレーエッセイ。

私は昭和26年、当時「東戸越」と呼ばれていた地で生まれました。3、4歳の頃近所には、まだ空き地が多く母お手製の「もんぺ」をはいて遊びまわっていました。遊びすぎて暗くなって帰宅、締め出され泣いて謝った事、苦い思い出です。

小学校に入ると一転「友達よりも読書」の子になり家で読み耽りました。そんな私でも地域の祭礼はワクワクしました。小遣いを握り1人で昼の境内の露店を覗き、射的や金魚すくいに夢中になりました。盆踊りも楽しかった。山車にも付いてまわりました。途中で貰うアイスクャンディは美味しかった。帰りには梨をもらいました。たった1つでもとても嬉しいものでした。夏休みのラジオ体操、子ども会の行事にも参加しました。



今よりも子どもの数が多く世話役の方々は大変だったと思います。そんな何でもない平和な日常の、小さな、でも幸せな体験を今の子どもたちにも経験し、いつまでも覚えていて欲しい。それが孫を持つ身になった私の願いです。

## \*\*\*\*\*令和6年度の予定\*\*\*\*\*

事業名	予定日	予定場所
ラジオ体操 防犯パトロール	夏休み中	荇原第三管内
総合防災訓練	10月 6日(日)	ひらさん広場
区民まつり	10月20日(日)	宮前小学校
区内一斉防災訓練	12月 8日(日)	区内各避難所
中学生の主張大会	12月14日(土)	スクエア荇原